



Farbenpost

Liebe Familien,

wir senden Ihnen mit unserer Märzfarbenpost liebe Ostergrüße zu.
Genießen Sie die Ostertage bei hoffentlich ein wenig Sonnenschein.

Mit lieben Grüßen

Ihr Kita-Team



Neues vom Forschen und Entdecken

Die Kinder zeigten großes Interesse an unserem Forscherkoffer.

Zuerst haben wir den Forscherkoffer mit neuen Materialien bestückt, wie z.B. Lupen, Messbecher, Löffel, Zollstock, usw.!

Die Kinder stellten zu den Materialien viele Fragen.

Wofür brauchen wir eine Pipette oder wie kann man den Zollstock einsetzen?

Diesen Fragen möchten wir in den nächsten Tagen, auf dem Außengelände, nachgehen.



Neues rund ums Singen & Musizieren

Die Familien-Rockband „Krawallo“ stand für die angehenden Schulkinder unserer KiTa in der Grundschule auf der Bühne.

Bei kindgerechten Hits wie „ein Hase im Cabrio“, „112“ oder „Willewillewille“ wurde nicht nur mitgesungen. 45 Minuten lang war auch Körperlicher Einsatz gefragt. Eine „Rock'o'Näse“ durch die Aula mit dem Maskottchen, dem Schlagzeugbären (siehe Foto), hat allen mächtig viel Spaß gemacht.



Neues aus der Bücherei

Jetzt zu Ostern kommen viele Fragen: Warum feiern wir Palmsonntag, Karfreitag und Ostern?

Mit dieser Geschichte vom Kamishibai entdecken Kinder den biblischen Ursprung der Kar- und Ostertage. Die Bilder zeigen Jesu Einzug in Jerusalem, das letzte Abendmahl, die Kreuzigung und den Ostermorgen. Die Bilder sind in kräftigen Farben gehalten und lenken den Blick auf das Wesentliche der Geschichte. In den



Bilderkartensets ist das Geschehen in einer kindgerechten Sprache, die der eigentümlichen Spannung von Trauer und Hoffnung dieser Passionsgeschichte gerecht wird. Die ersten zwei Bilderkarten vom Kamishibai zeigen die Wanderung bis zum Palmsonntag. Was wir gemeinsam mit den Kindern gelesen haben.



Für die Osterzeit hat die Bücherei noch viele schöne Bilderbücher und Vorlesebücher. Für unsere Eltern steht auch die Bücherei offen mit Fachlektüre.

Neues aus der Erfinderwerkstatt

In der letzten Zeit sind wieder einige neue Erfindungen entstanden und die Kinder hatten die Idee, daraus eine Ausstellung aufzubauen. Im Eingangsbereich ist sie zu sehen



Neues aus der Holzwerkstatt

Mit Hilfe der Laubsäge haben wir zu unser Osterdekoration beigetragen. Für die Holzhasen haben wir dünne Sperrholzplatten, für die einfache Bearbeitung verwendet. Um ein Gefühl für die Handhabung der Laubsäge zu bekommen, braucht man etwas "Geschick". An dem U - förmige Sägebogen der Laubsäge, ist der Griff angebracht, mit dem die Kinder die Laubsäge führen. Zum Einsetzen und Spannen des Sägeblattes helfen zwei Flügelmuttern. Damit gleichmäßig gesägt wird, mit wenig Druck und keine ruckartigen Bewegungen, nur "auf und ab." Das Sägeblatt wird horizontal geführt und nur das Holzstück gedreht- nicht die Säge- um das Reißen des Sägeblattes zu vermeiden. Nach der Arbeit mit der Laubsäge kommt die Nachbehandlung mit Schleifpapier für die auch Geduld und Ausdauer notwendig ist.



Neues aus der Religionspädagogik

Ende Februar haben wir den Kindern erzählt, wie Jesus einen seiner Freunde gefunden hat. Es war die Geschichte von Petrus dem Fischer. Petrus fuhr jeden Tag mit seinem Boot zum Fischen raus. An einen Tag fing Petrus nicht mal einen Fisch. Als Jesus ihn bat noch einmal raus zu fahren und das Netz auszuwerfen wollte Petrus dies erst nicht. Er machte es dann aber doch. Als Petrus das Netz erneut auswarf, waren kurze Zeit später viele Fische drin. Petrus wurde dann einer der ersten Freunde (Jünger) von Jesus. Was Jesus in der Zeit vor Ostern mit seinen Freunden in Jerusalem erlebt und was das alles mit Ostern zu tun hat, erzählen wir den Kindern in den nächsten Tagen.

Termine

Sommerferien	08.07.2024-26.07.2024
Schnuppertag Grundschule grüne Gruppe	13.05.2024
Schnuppertag Grundschule blaue Gruppe	22.05.2024
Familiennachmittag	07.06.2024 (Einladung folgt)

Termine für das Familienzentrum können Sie dem neuen Flyer entnehmen.